



## 2 ■■

### お米の苗を植えよう 南第一小学校田植え体験

6月9日、南第一小学校の5年生が、田植えを体験しました。農家から作業の仕方を聞いてから、いざ田んぼへ。土の重さに足を取られて、転んでしまう子もいましたが、子どもたちにとっては楽しいハプニング。一列に並ぶと、目印に沿って苗を植えていきます。最初は慣れない様子でしたが、徐々に苗の列がそろっていくようになりました。感想を発表する場では、口々に「お米づくりの大変さがわかった」と話していました。

一生懸命植えた苗は、どのように育つでしょうか。10月には稲刈りを体験する予定です。

## 1 ■■

### 翔べよ遙か狭山生 狭山高校体育祭

6月8日、晴天の下、狭山高校で体育祭が開催されました。これまでの体育大会から、セルモニー要素を取り入れた体育祭としてリニューアルした今回。吹奏楽部の演奏による校旗掲揚、クラブ対抗リレー、半田幼稚園の園児との交流など、狭山高校オリジナルのプログラムのほか、赤・青・緑の3つの団対抗の各種競技が行われ、終始盛り上がりを見せていました。

全プログラム共通して見られたのは、生徒の笑顔。待ちわびていたこの日を、全力で楽しんでいることが、表情から伝わってきました。



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループへお越しください。

## 5

### 十人十色の絵を描こう 「狭山池や博物館・郷土資料館を 描こう！」写生会

5月29日、狭山池で写生会が開催され、小学生以下の子どもたちが参加しました。好きな風景を切り取り、自由に指定のキャンパスの上で表現していました。正確に景色を模写する人や、固定概念に縛られずカラフルな生きものを描く子も。完成した絵は狭山池博物館で飾られます。

## 4

### 癒やしの光、舞う ヒメボタル

5月下旬から6月上旬にかけて、西除川でヒメボタルが夜の茂みを舞いました。ヒメボタルの特徴は、ゲンジやヘイケに比べて、発光が弱く、歯切れよく明滅すること。今年も、草木に止まる雌を、雄が飛翔して探し求めることで、幻想的な癒やしの光景が繰り上げられました。

## 3

### 災害に備えて 緊急地震速報訓練

6月15日、全国一斉で緊急地震速報訓練が実施されました。東野幼稚園と西山台くじら小規模保育園では、訓練放送に合わせて、身を守るための安全行動（まず低く、頭を守り、動かない）や安全な場所への避難訓練を実施しました。子どもたちは、先生の指示に従い速やかに身をかがめていました。